

Cegah Perdagangan Orang Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sumbang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2023 - 16:04



Cegah Perdagangan Orang Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sumbang Warganya

Sabtu, 12 Agustus 2023, sejak pukul 11.50 Wib hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. dari Polsek Nyalindung, melaksanakan anjingsana dan kegiatan sosial yang sangat berarti.

Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Babakan Bandung, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. menyampaikan program penting dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*, yang merupakan singkatan dari prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuan utama dari program ini adalah untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam pertemuan ini, Bhabinkamtibmas mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan wilayah. Salah satu cara yang disarankan adalah dengan melaksanakan ronda malam secara bergotong-royong. Selain itu, penting bagi warga untuk berperan aktif dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan mendukung Pancasila.

Bila terdapat permasalahan yang berpotensi meluas menjadi viral di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkan hal tersebut kepada Bhabinkamtibmas. Kondusifitas wilayah harus tetap dijaga, dan dalam rangka itu, warga diminta untuk mengunci rumah/kantor serta menutup jendela ketika pergi, guna menghindari potensi tindak pidana.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan ini sangat bermanfaat dalam meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat, serta memperkuat kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat.